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Bürgerstraße 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, mit welchen Maßnahmen es zu erreichen ist, dass 
die Bürgerstraße in den handelsüblichen Navigationsgeräten nicht mehr als reguläre 
Durchfahrstraße angegeben wird (Beschilderung Anliegerstraße o.ä.). 

Begründung: 

Beobachtungen haben gezeigt, dass die Fahrzeuge, die durch die Bürgerstraße fahren, 
vornehmlich von auswärts kommen und sich auf ihre Navigationsgeräte verlassen. Diese 
Geräte zeigen jedoch die Bürgerstraße als normale Durchfahrstraße an. Leider führt der 
Verkehr dann über den Rathausvorplatz, was angesichts des Fußgängeraufkommens an 
dieser Stelle (Hochzeiten) zu brenzligen Situationen führt. Die Fahrtrelation Kleine 
Budengasse-Bürgerstraße-Rathausvorplatz-Portalgasse macht zudem keinen Sinn und führt 
nur zu unnötigem Verkehr im Viertel. Alle Fahrtrelationen lassen sich über die Budengasse 
und Unter Goldschmied abwickeln. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Roswitha Berscheid     Markus Graf 


